

STRATEGI PEMERINTAHAN DESA DALAM MEMBANGUN DESA KINEPEN MASA PANDEMI COVID 19

Oleh:

Fauzi Zuhri Surbakti ¹⁾

Andrion Ginting ²⁾

Muhammed Muiz Sitepu ³⁾

Univeristas Darma Agung, Medan ^{1,2,3)}

E-mail :

sayafauzizurih@gmail.com ¹⁾

andrionginting@gmail.com ²⁾

muizsitepu@gmail.com ³⁾

ABSTRACT

This research is motivated by the existence of problems in the village government strategy in building Kinopen village during the Covid 19 Pandemic. This study aims to find out what are the constraints of the village government in building Kinopen village during the Covid 19 Pandemic and also the solution for the Kinopen village government in building villages during the Pandemic. Covid 19. The type of research used in this thesis is a qualitative descriptive study. The subjects of this study were the Kinopen village community, traditional leaders, community leaders, staff employees, and the Kinopen village head. The data collection techniques in this study used interview and documentation techniques. The results of the research in the village government's strategy in developing Kinopen village during the Covid 19 Pandemic, namely the village government using the village budget provided direct cash assistance to the Kinopen village community and required all village communities to participate in the mass vaccination program recommended by the government. Another strategy is the Kinopen village government to build roads throughout the Kinopen village. So that facilities and infrastructure can easily enter Kinopen Village, Munte District, Karo Regency, North Sumatra.

Keywords: *Strategy, Building a village, Covid 19*

ABSTRAK

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya permasalahan dalam strategi pemerintahan desa dalam membangun desa Kinopen pada masa Pandemi Covid 19. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apa saja kendala pemerintahan desa dalam membangun desa Kinopen pada masa Pandemi Covid 19 dan juga solusi pemerintah desa Kinopen dalam membangun desa masa Pandemi Covid 19. Jenis Penelitian yang digunakan dalam sekripsi ini adalah penelitian deskriptif kualitatif. Subjek penelitian ini adalah masyarakat desa Kinopen, tokoh adat, tokoh masyarakat, staf pegawai, dan kepala desa Kinopen. Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik wawancara dan dokumentasi. Hasil penelitian dalam strategi pemerintah desa dalam membangun desa Kinopen masa Pandemi Covid 19, yaitu pemerintah desa dengan menggunakan anggaran desa memberikan bantuan langsung tunai kepada masyarakat desa Kinopen serta mewajibkan bagi seluruh masyarakat desa untuk ikut serta dalam program vaksinasi masal yang dianjurkan oleh pemerintahan. Strategi lainnya pemerintahan desa Kinopen membangun jalan di seluruh desa Kinopen. Supaya sarana dan prasarana mudah masuk ke desa Kinopen, Kecamatan Munte, Kabupaten Karo, Sumatera Utara.

Kata Kunci : *Strategi, Membangun Desa, Covid 19*

1. PENDAHULUAN

Desa memiliki banyak nama dalam masyarakat Indonesia. Di wilayah Sunda, kampung sering disebut dengan kampung. Pemerintah desa merupakan lembaga pemerintahan yang melayani masyarakat dan merupakan ujung tombak yang strategis bagi keberhasilan suatu program. Pada 12 Februari 2020, WHO secara resmi menetapkan penyakit coronavirus manusia baru ini sebagai penyakit coronavirus (COVID-19).

Pandemi Covid-19 juga telah menekan perekonomian dari berbagai sudut, termasuk perekonomian pedesaan. Dalam proses pembangunan di bawah Undang-Undang Desa No. 6 Tahun 2014, disebutkan dua pendekatan yaitu “Desa Berkembang” dan “Desa Membangun” yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat pedesaan dan kualitas hidup masyarakat serta pengentasan kemiskinan melalui pemenuhan kebutuhan dasar, pengembangan sarana dan prasarana, pengembangan potensi ekonomi lokal, dan pemanfaatan sumber daya alam dan lingkungan secara berkelanjutan.

Dampak Covid 19 tidak bisa dipandang sebelah mata, karena juga berdampak besar pada sektor pertanian, salah satu dampaknya adalah terganggunya

produksi oleh petani di semua daerah. Selama pandemi Covid 19 di Desa Kineppen. Ada beberapa masalah di perusahaan. Visi Desa Kineppen adalah “Bertakwa, mendekatkan diri pada pengabdian kepada masyarakat untuk menjadikan Desa Kinepen sebagai tempat yang aman, damai, sejahtera dan Berahlaqul Karimah”. Untuk itu peneliti berkeinginan untuk melakukan studi lapangan dengan judul “Strategi Pemerintah Desa Pembangunan Desa Kineppen Selama Pandemi Covid 19”.

MENILAI SITUASI

Strategi adalah rencana rinci kegiatan yang ditujukan untuk mencapai tujuan tertentu (KBI). Secara umum, konsep strategi dapat dipahami sebagai upaya seseorang atau organisasi untuk melaksanakan rencana untuk mencapai tujuan yang telah ditetapkan. Dengan kata lain, strategi adalah seni seseorang atau organisasi yang menggunakan seni, kemampuan, dan sumber daya mereka sendiri untuk mencapai suatu tujuan secara lebih efisien dan efektif guna mencapai manfaat yang diinginkan. Pengertian strategi juga dapat dipahami sebagai suatu tindakan yang menyesuaikan dengan respon lingkungan atau keadaan yang timbul.

Apakah itu situasi laten atau tidak sadar (Deepublish, 2022: Pertama).

2. TINJAUAN PUSTAKA

Pengertian Strategi Menurut Para Ahli

a. Marrus

Strategi diartikan sebagai proses dimana perencanaan seseorang dilakukan oleh seorang pemimpin yang mengarahkan organisasi, untuk membantu fokus dan membantu mencapai puncak yang diinginkan (D Deepublish, 2022: pertama).

b. Chandler

Chandler mendefinisikan strategi sebagai alat bisnis atau organisasi untuk mencapai tujuan yang diinginkan demi keuntungan jangka panjang dan digunakan untuk prioritas alokasi sumber daya (Deepublish, 2022: 2)

c. Quinn

Strategi adalah rencana yang menggabungkan tujuan, kebijakan, dan prosedur sehingga dapat dikembangkan menjadi satu kesatuan yang utuh. Dimana strategi adalah formula yang dibuat dengan baik, dimaksudkan untuk membantu dalam persiapan sumber daya organisasi atau bisnis untuk bertahan dalam persaingan (Deepublish, 2022:2).

d. Porter

Strategi sebagai alat cukup penting untuk mencapai keunggulan (Deepublish, 2022: 2).

e. Ohmae

Ohmae mendefinisikan strategi sebagai keunggulan kompetitif untuk tujuan perencanaan strategis. Sasaran strategis memungkinkan organisasi, baik yang kompetitif, bekerja secara efisien dan efektif (Deepublish, 2022: 2).

f. Hamel dan Prahalad

Hamel dan Prahalad tentang konsep strategi? Mereka memaknai strategi sebagai tindakan inkremental, meningkat setiap waktu, semuanya tergantung pada pandangan yang akan terjadi di masa depan (Deepublish, 2022:3).

Strategi Pemerintahan di Desa Kineppen

Strategi yang dilakukan pemerintah dalam membangun desa Kinepen pada masa Pandemi Covid-19 yaitu dengan bekerja sama dengan masyarakat desa dan bertumpu pada masyarakat desa baik sumber daya manusia yang bermutu, perasaran dan sarana yang lengkap. Pemerintah desa Kinepen juga membuat program untuk memajukan desa yang layak didukung seperti :

1. Pembentukan BUMdes
2. Pembangunan sarana olahraga
3. Prukades (program penerapan produk unggulan kawasan perdesaan).

Pemerintahan desa

Desa adalah kesatuan masyarakat hukum dengan batas-batas wilayah, yang mempunyai kekuasaan untuk menyelenggarakan dan mengurus urusan pemerintahan, kepentingan masyarakat setempat berdasarkan prakarsa masyarakat, hak asal usul, dan hak tradisional yang diakui dan dihormati dalam sistem pemerintahan negara kesatuan. Republik Indonesia. Indonesia (UU No. 72 Tahun 2015). Kelurahan memiliki hak yang lebih terbatas untuk menyelenggarakan urusan pemerintahan daripada desa (Danginpurikaja, 2019: 1-2).

Beberapa Ahli Kependudukan memberikan pengertian tentang desa sebagai berikut:

- a. Menurut R. Bintarto, desa yaitu perwujudan atau kesatuan sosial, ekonomi, geografi, politik, serta kultural yang ada di suatu daerah dalam hubungan dan pengaruhnya secara timbal balik dengan daerah lain.
- b. Menurut Rifhi Siddiq, desa adalah suatu wilayah yang memiliki tingkat kepadatan rendah yang dihuni oleh penduduk dengan interaksi sosial yang bersifat homogen, bermatapencaharian di bidang agraris dan juga mampu berinteraksi dengan wilayah lain di sekitarnya.

- c. hukum yang di dalamnya bertempat tinggal sekelompok masyarakat yang berkuasa mengadakan pemerintahan sendiri.

- d. Menurut Paul H. Landis, desa adalah daerah dimana hubungan pergaulannya ditandai dengan intensitas tinggi dengan jumlah penduduk yang kurang dari 2500 orang.

Pengelolaan desa adalah penyelenggaraan urusan pemerintahan dan kepentingan masyarakat setempat dalam sistem pemerintahan negara kesatuan Republik Indonesia. Pengelolaan desa adalah penyelenggaraan urusan pemerintahan dan kepentingan masyarakat setempat dalam sistem pemerintahan negara kesatuan Republik Indonesia (UU No. 6 Tahun 2014).

Perangkat desa/kelurahan bertugas membantu kepala desa/lurah dalam menjalankan tugas dan wewenangnya. Perangkat desa/kelurahan bertugas membantu kepala desa/lurah dalam menjalankan tugas dan wewenangnya. Badan Permusyawaratan Desa (BPD) bertindak sebagai badan legislatif dalam pemerintahan desa.

Coronavirus, juga dikenal sebagai sindrom pernapasan akut parah coronavirus 2 (SARS-CoV-2) adalah virus yang menyerang sistem pernapasan. Penyakit

yang disebabkan oleh virus ini disebut COVID-19. Virus corona dapat menyebabkan masalah pernapasan ringan, infeksi paru-paru serius, dan bahkan kematian. Sindrom pernapasan akut yang parah Coronavirus 2 (SARS-CoV-2), juga dikenal sebagai virus Corona, adalah jenis baru dari coronavirus yang ditularkan ke manusia. Virus ini bisa menyerang siapa saja, mulai dari orang tua (lansia), dewasa, anak-anak hingga ibu hamil dan menyusui. Penyakit virus corona yang disebut COVID-19 (Coronavirus Disease 2019) pertama kali terdeteksi di kota Wuhan, China pada akhir Desember 2019. Meski disebabkan oleh virus dari golongan yang sama, khususnya coronavirus, COVID-19 memiliki beberapa perbedaan dengan SARS dan MERS, terutama dalam hal kecepatan penyebaran dan keparahan gejala (Alodokter).

Pembangunan desa

Pembangunan desa adalah pembangunan yang dilakukan oleh pemerintah di luar desa (kabupaten/pusat) dengan melibatkan masyarakat di desa. “Perencanaan desa terutama dilakukan untuk mengembangkan kawasan perdesaan atau perencanaan yang melibatkan beberapa desa (antar desa), konsep perencanaan desa merupakan salah satu tahapan proses yang harus dilalui oleh sebuah desa. . Ada tujuh

tahapan. terangkum dalam tiga pasal undang-undang desa. Sertakan persiapan rencana (bagian 80).

Menurut Sondang P. Siagian (2001: 4) Pembangunan adalah rangkaian upaya terencana dan sadar untuk mencapai pertumbuhan dan perubahan yang dipimpin oleh suatu negara menuju modernitas sebagai bagian dari proses pembangunan. Menurut Listyaningsih (2014: 18)

Pembangunan diartikan sebagai serangkaian usaha yang ditujukan untuk mencapai perubahan dan pertumbuhan suatu negara secara sadar dan terencana. Menurut Tjokroamidjojo pada Listyaningsih (2014: 44) istilah pembangunan belum menemukan kesatuan makna yang sama dengan modernisasi. Pembangunan secara umum didefinisikan sebagai serangkaian upaya yang ditujukan untuk mencapai pertumbuhan dan perubahan yang terencana dan sadar dari suatu negara dan masyarakat menuju modernitas. Pembangunan juga bertujuan untuk mengubah stereotip atau pola pikir masyarakat dari tradisional ke modern. Oleh karena itu, esensi pembangunan menurutnya adalah suatu proses yang harus diterapkan suatu negara untuk mencapai tujuannya.

3. METODE PENELITIAN

Penelitian ini menggunakan penelitian kualitatif deskriptif. Penelitian kualitatif dapat dipahami sebagai penelitian yang menghasilkan data deskriptif tentang ucapan dan tulisan, dan perilaku yang diamati dari orang-orang yang diteliti dengan penjelasan rinci tentang masalah yang berkaitan dengan subjek, teori dan data yang ada, untuk sampai pada suatu kesimpulan (Suyanto, 2005:166). Sumber data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah reduksi data, penyajian data, dan verifikasi/penarikan kesimpulan.

4. HASIL DAN PEMBAHASAN

Penjelasan menurut masyarakat dan pemerintah desa sebelum pandemic Covid 19 dan sesudah pandemic Covid 19. Sebelum pandemi Covid 19 kehidupan ekonomi masyarakat desa dapat dikatakan stabil. Sesudah pandemi Covid 19 merasakan sulitnya mencari nafkah dari dampak Pandemi Covid 19. Gambaran umum lokasi penelitian Kinopen merupakan salah satu desa yang ada di kecamatan Munte, Kabupaten Karo, Provinsi Sumatera

Utara, Indonesia. Kode pos 22161, jumlah penduduk 1.701 orang, jumlah kepala keluarga 639 k, luas 880 km². Sejarah berdirinya desa Kinopen berdiri pada Tahun 1960 an dimana pada saat itu desa Kinopen pada awal mulanya hanya ada beberapa gubuk yang ada di desa Kinopen. Letak dan keadaan geografis desa Kinopen berada koordinat garis lintang : 3.095.755 dan garis bujur : 983.919.239 dan berada di atas permukaan laut 990 m. Visi misi di desa Kinopen dengan visi “Terwujudnya Kinopen sebagai desa yang mandiri berbasis pertanian, perternakan, perikanan, perdagangan, dan inustri untuk mencapai masyarakat yang sehat, cerdas, dan lebih sejahtera”, serta misi Untul mewujudkan visi tersebut, maka misi yang akan dilakukan adalah sebagai berikut:

- 1.Menciptakan tata kelola pemerintahan yang baik (good govemence) berdasarkan demokratisasi, transparansi, penegaan hukum, berkeadilan, kesetaraan gender, dan mengutamakan pelayanan kepada masyarakat.
- 2.Meningkatkan pembangunan infrastruktur yang mendukung peningkatan ekonomi desa, seperti jalan, jembatan serta infrastruktur strategi lainnya.
3. Meningkatkan pembangunan di bidang kesehatan untuk mendorong derajat kesehatan masyarakat agar dapat bekerja lebih optimal dan

memiliki harapan hidup lebih panjang . 4. Meningkatkan pembangunan di bidang Pendidikan untuk mendorong peningkatan kualitas sumber daya manusia agar memiliki kecerdasan dan daya saing yang lebih baik. 5. Meningkatkan pembangunan ekonomi dengan mendorong semakin tumbuh kembangnya pertanian dalam arti luas, industri perdagangan, dan pariwisata. 6. Meningkatkan pelestarian sumber daya alam untuk memenuhi kebutuhan dan pemerataan pembangunan guna meningkatkan perekonomian.

Hasil penelitian dalam strategi pemerintahan desa dalam membangun desa Kinepen Nuah Tarigan masa pandemi Covid 19. Berdasarkan wawancara dengan kepala desa Kinepen 1. Bagaimana menurut bapak selaku Kepala Desa Kinepen strategi pemerintahan desa dalam membangun desan Kinepen masa pandemi Covid 19 ? menurut kepala desa kineppen strategi pemerintahan desa dalam membangun dalam membangun desa Kineppen masa pandemi Covid 19 yaitu belum sepenuhnya terelisasi di lapangan. 2. Apa saja program strategi pemerintahan desa dalam membangun desa Kinepen pada masa pademi Covid 19 ? Program strategi pemerintahan desa dalam membangun desa Kinepen masa pandemi Covid 19 yaitu dengan membangun seluruh

jalan di desa, termasuk juga gang-gang kecil yang ada di desa Kinepen. dan 3. Bagaimana cara bapak selaku Kepala Desa Kinepen melaksanakan tugas dan fungsi serta kewenangan terhadap strategi pemerintahan desa dalam membangun desa Kinepen masa pandemi Covid 19 ? juga memperbaiki kembali jalan yang menuju ke tiap ladang warga di desa Kineppen. Cara yang saya lakukan dengan langsung turun tangan ke lapangan. mengawasi dan melihat proses pelaksanaan dalam membangun jala di sepanjang permukiman warga begitu juga jalan yang menuju daerah perladangan warga. Saya juga tidak memberikan pekerja luar masuk ke desa masa pandemi Covid 19. Supaya perkerja yang bekerja di desa tetap masyarakat desa Kinepen.

Hasil wawancara dengan staf pegawai informan i Andresra Pasaribu Sitepu dengan pertanyaan 1. Bagaimana menurut bapak strategi pemerintahan desa dalam membangun desa Kinepen masa pandemi Covid 19 ? Menurut Saya, Strategi pemerintahan desa dalam membangun desa kinepen masa pandemi Covid 19 adalah masih kurang efektif. Dimana pada tahun sebelumnya sudah direncanakan untuk membangun jalan ke ladang-ladang warga tersendak, dikarenakan adanya PPKM oleh pemerintah di masa pandemi Covid 19. 2.

Apa saja program strategi pemerintahan desa dalam membangun desa Kinopen masa pandemi Covid 19 ? Program yang akan dibenahi dalam membangun desa Kinopen masa pandemi Covid 19 adalah melanjutkan perencanaan untuk membangun jalan ke ladang warga. Supaya hasil pertanian warga dapat langsung dijual ke pajak tanpa harus menggunakan bantuan berupa gereta lembu di desa Kinopen.

Hasil wawancara dengan staf pegawai informan ii Tomy Ginting 1.

Bagaimana menurut Bapak strategi pemerintahan desa dalam membangun desa Kinopen masa pandemi Covid 19 ? Menurut Saya, Strategi pemerintahan desa dalam membangun desa Kinopen masa pandemi Covid 19 adalah belum sepenuhnya berjalan dengan baik. Dikarnakan pada masa sebelum Covid 19, sudah direncanakan untuk membangun sebuah gapura tetapi belum terelisasi karena pandemi Covid 19.

2. Apa program strategi pemerintahan desa dalam membangun desa Kinopen masa pandemi Covid 19 ? Program yang akan dibenahi dalam membangun desa Kinopen masa pandemi Covid 19 yaitu melanjutkan perencanaan sebelumnya untuk membangun gapura di desa Kinopen ini. Karena lambang sebuah gapura sangat penting pada masa

sekarang ini untuk lebih mengetahui desa dari masyarakat luar.

Hasil wawancara dengan masyarakat informan I wakil Ginting 1. Bagaimana menurut Bapak strategi pemerintahan desa dalam membangun desa Kinopen masa pandemi Covid 19 ? Menurut Saya, strategi pemerintahan desa dalam membangun desa Kinopen masa pandemi Covid 19 adalah sudah baik. Khususnya di bidang adat istiadat sangat membangun dibandingkan dengan tahun-tahun sebelumnya.

2. Apa program strategi pemerintahan desa dalam membangun desa Kinopen masa pandemi Covid 19 ? Program yang akan dibenahi khususnya di bagian adat istiadat yaitu dengan setiap tahunnya sebelum pesta tahunan diadakan pentas seni karo. Adat istiadat dari leluhur terdahulu tetap terlestarikan dan terjaga kedepanya di desa Kinopen Kec. Munte Kab. Karo.

Hasil Wawancara masyarakat dengan infroman ii Asil Ali Mudin Sitepu 1.

Bagaimana menurut Bapak strategi pemerintahan desa dalam membangun desa Kinopen masa pandemi Covid 19 ? Menurut Saya strategi pemerintahan desa dalam membangun desa Kinopen masa pandemi Covid 19 belum sepenuhnya berjalan dengan baik. Pada masa pandemi Covid 19, sudah diterapkan agar setiap rumah warga

khususnya untuk pekarangan halaman di depan rumah dibuatkan pagar dan dicat. Apa program strategi pemerintahan desa dalam membangun desa Kinepen masa pandemi Covid 19 ? Program yang akan dibenahi adalah dengan mengajak seluruh masyarakat desa kinepen untuk serentak membuat pagar halama rumahnya dan dicat dengan warna putih, untuk masalah catnya sudah diberikan oleh pemerintahan desa Kinepen.

Hasil pembahasan dari penelitian ini maka desa Kinepen Kecamatan Munte, Kabupaten Karo, memiliki luas 8.80 km² dan berada di atas permukaan laut 990 m dan berada pada dataran tinggi Karo pegunungan bukit barisan Sumatera. Pada masa pandemi Covid 19 strategi pemerintah desa dalam membangun desa Kinepen masa pandemi Covid 19 masih memiliki beberapa kekurangan dan kendala dalam membangun desa pada masa Covid 19. Dimana pada saat sebelum datangnya virus Covid 19. Sudah mulai untuk membangun seluruh jalan di desa Kinepen namun terbenkalai dan tidak terlaksana karena pemerintah mengumumkan adanya Covid 19 dan dibelakukannya PPKM yang membuat segala kegiatan dihentikan.

Berdasarkan Indikator Pembangunan dapat dilihat pada 5 point berikut yaitu, 1. Infrastruktur Desa yang Baik Infrastruktur

desa yang baik di desa Kinepen, Kecamatan Munte, Kabupaten Karo, Sumatera Utara dapat dikategorikan memenuhi infrastuktur desa yang baik. Karena di desa Kinepen memiliki jalan yang mudah dilalui berbagai macam kendaraan baik maupun kendaraan besar. Dimana di desa barang-barang penduduk desa mudah untuk dipenuhi. 2. Fasilitas Umum yang Memadai Di desa Kinepen fasilitas umum yang sudah memadai, dikarnakan sudah memadai karena sudah ada sekolah, puskesmas, pasar sore, toko sembako dan lain sebagainya yang menjadi kebutuhan masyarakat desa kinepen.3. Akses Informasi Akses informasi di desa Kinepen sudah termasuk dalam katagori baik karena dapat terhubung dari satu desa ke desa lainnya. Contohnya dari desa Kinepen ke desa Bandar meriah, Sukarame, Kandibata, dan desa lainnya yang berbatasan dengan desa Kinepen. 4. Kualitas Sumber Daya Manusia yang Unggul Di desa Kinepen kualitas sumber daya manusia yang unggul dapat dikatakan masih tetap berkembang. Kenapa dikatakan berkembang ! karena dari seluruh masyarakat desa, hanya sebagian yang memiliki pendidikan yang tinggi. Sebagian nya hanya tamatan SD, SMP, dan SMA. Bagi masyarakat yang ekonominya menengah ke atas kebanyakan mendapatkan gelar sarjana. Tetapi ekonomi

menengah kebawah meratai hanya tamatan SMP dan SMA. 5. Pendapatan Penduduk Di desa Kinepen, Indikator pembangunan dalam bahasan pendapatan penduduk dapat dikatakan katagori sudah berkembang. maksudnya sudah berkembang pada pembahasan ini yaitu pendapatan masyarakat desa kinepen sudah berada di atas UMR di wilayah Kabupaten Karo.

5. SIMPULAN

Kesimpulan dari penelitian ini ialah Desa Kinepen pada awal mulanya bernama Kireppen ditemukan oleh merga Sitepu pada Tahun 1960-an, dengan luas wilayah administrasi 420 Hektar. Pada umumnya masyarakat desa mayoritas bermata pencarian sebagai pentani hasil pertanian masyarakat meliputi jaung, kopi, padi, dan jeruk.

Pada masa Pandemi Covid 19 masyarakat desa Kinepen mengalami beberapa masalah ekonomi. Diantaranya hilangnya mata pencarian desa, tutupnya usaha kecil menengah samapai ke atas dan tidak adanya kegiatan karean pemerintah memberlakukan PPKM. Walaupun begitu pemerintah desa dalam membangun desa Kinepen masa Pandemi Covid 19 tidak diam dan langsung menangani masalah tersebut. Pemerintah desa Kinepen dengan menggunakan dana desa memberikan BLT

(bantuan langsung tunai) untuk masyarakat yang tidak mampu dan masyarakat miskin yang berdomesili di desa Kinepen.

Strategi pemerintahan desa dalam membangun desa Kinpen pada masa Pandemi Covid yang dilakukan Kepala Desa dalam membangun desa Kinepen dengan membangun desa Kinepen membangun jalan di seluruh desa maupun jalan yang menuju kawasan perladangan masyarakat desa Kinepen dan membangun kembali dapur jambur yang digunakan oleh seluruh masyarakat di desa Kinepen.

Pada masa pandemi Covid 19 banyak masyarakat desa kehilangan mata pencarian nya ada beberapa usaha yang ditutup. Akibatnya pendapatan di desa hilang pendapatan nya namun pemerintahan desa Kinepen mempunyai strategi dalam menangani hal tersebut di antaranya dengan membatasi pekerja luar yang masuk ke desa tidak diijinkan seluruh pedagang yang meliputi pedangan sayur, pedangan bakso, pedangan ikan, dan sebagainya untuk masuk ke desa. Supaya masyarakat masih memiliki pekerjaan dan juga usaha kecil menengah keatas tetap buka walupun masa pandemi Covid 19 terutama di desa Kinepen Kecamatan Munte Kabupaten Karo.

6. DAFTAR PUSTAKA

Perundang-undangan:

Undang-Undang No 72 Tahun 2015

Sumber Internet:

Alodokter. "Virus Corona." 2022. 02 Juni 2022. <

<https://www.alodokter.com/virus-corona>>.

Bagong, Suyanto. 2005. Metode Penelitian Sosial. Jakarta : Kencana Prenanda Media Group.

Bantuanhukum. "Pemerintahan Desa." Artikel & Berita. 26 June 2021. 01 Juni 2022. < <https://bantuanhukum-sbm.com/artikel-pemerintahan-desa>>.

Berdesa. "Pengertian Pemerintahan Desa yang Sering Salah Arti." Berita Desa. 28 November 2018. 02 Juni 2022. < <https://www.berdesa.com/pengertian-pemerintah-desa-yang-sering-salah-arti/>>.

Berdesa. 2020. "5 Indikator Pembangunan Ekonomi Desa yang Berhasil". 02 Juni 2022. < <https://ekonomi.bunghatta.ac.id/index.php/id/artikel/579-5-indikator-pembangunan-ekonomi-desa-yang-berhasil>>

Danginpurkaja. "Perbedaan Desa dan Kelurahan." 30 Januari 2019. 13 Juni 2022.

<https://www.danginpurikaja.denpasar.kota.go.id/artikel/read/6592>.

Deepublish. "Pengertian Strategi: Tujuan, Jenis Dan Contoh." 3 Februari 2022. 01 Juni 2022. < <https://penerbitbukudeepublish.com/materi/pengertian-strategi/>>.

Dispmd. "Dari Desa Membangun Indonesia." Dinas Pemerdayaan Masyarakat dan Desa. 22 Juni 2015. 02 Juni 2022. < [https://dispmd.bulelengkab.go.id/informasi/detail/artikel/dari-desa-membangun-indonesia11#:~:text=Sedangkan%20Membangun%20Desa'%20lanjut%20Marwan,antar%20desa\)%%2C%E2%80%9D%20jelasnya.>](https://dispmd.bulelengkab.go.id/informasi/detail/artikel/dari-desa-membangun-indonesia11#:~:text=Sedangkan%20Membangun%20Desa'%20lanjut%20Marwan,antar%20desa)%%2C%E2%80%9D%20jelasnya.>).

Fisipol. "Pengertian Desa Menurut Para Ahli." Fisipol. 2022. Universitas Medan Area. 10 Jan 2022. < <https://fisipol.uma.ac.id/pengertian-desa-menurut-ahli/>>.

Kemkes. "Pandemi Covid-19". Kementerian Kesehatan Indonesia. 02 Juni 2022: < <https://www.kemkes.go.id/> >

Nismawati. 2021. "Pengelolaan Dana Desa Ditengah Pandemi Covid-19."

- Skripsi. Program Studi Administrasi Publik Departemen Ilmu Administrasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Hasanuddin Makasar. Hal 1-66. 10 Juni 2022. <http://repository.unhas.ac.id/id/eprint/11356/2/E011171017_skripsi_05-11-2021%20Bab%201-2.pdf>
- Siagian, Sondang P. 2001. Manajemen Sumber Daya Manusia. Jakarta: Bumi Aksara. 02 Juli 202. <<https://inlislite.uin-suska.ac.id>>
- Strateg, Kamus Besar Bahasa Indonesia (KBBI) Kamus Versi Online. <http://kbbi.web.id/strategi>. (01 Juni 2022).
- Sugiman. (2018). Pemerintahan Desa. Jurnal Binamulia Hukum.7(1): 82-95. 02 Juli 2022. <<https://fh-ungris.com>>
- Sugiman. "Pemerintahan Desa." Binamulia Hukum 7.1 (Juli 2018). 02 Juni 2022: 1-14. <<https://media.neliti.com/media/publications/275406-pemerintahan-desa-bc9190f0.pdf>>.
- Sujani, Moch Risdian. Strategi Pemerintahan Desa dalam Meningkatkan Pembangunan di Desa Dewasari Kecamatan Cijeungjing Kabupaten Ciamis". Jurnal MODERAT 5. 4 (November 2019): 1-15. 10 Juni 2022. <<https://jurnal.unigal.ac.id/index.php/moderat>>.
- Surya, Ade Irma. 2020. "Strategi Komunikasi Interpersonal Kepala Desa dalam Menyosialisasikan Bantuan Sosial Kepada Masyarakat di Tengah Pandemi Covid-19 di Desa Sei Rotan." Skripsi. Program Studi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Islam Negeri Sumatera Utara. Hal 1-81. 10 Juni 2022. <<http://repository.uinsu.ac.id/11793/1/ade%20irma%20skripsidikonversi%20%281%29.pdf>>.
- Trisno. 2022. "Strategi Pemerintahan Desa dalam Pelayanan Bantuan Langsung Tunai (BLT) di Masa Pandemi Covid 19 di Desa O'O Kecamatan Dompu Kabupaten Dompu ." Sekripsi. Program Ilmu Pemerintahan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Muhammadiyah Mataram. Hal 1-47. 10 Juni 2022. <<http://repository.ummat.ac.id/4834/1/Bab%201-3.pdf>>
- Wahyuni. "Strategi Pemerintah Desa dalam Meningkatkan Kualitas Pelayanan

Publik di Kantor Desa Masamaturi Kecamatan Polongbengkeng Utara Kabupaten Takalar.” Sekripsi. (2018): 14-21. 1 Juni 2022. <<http://repositori.uin-alauddin.ac.id/13843/1/wahyuniSTRATEGI%20PEMERINTAH%20DESA%20DALAM%20MENINGKATKAN%20KUALITAS.pdf>>.

Wikipedia. “Dari Wikipedia bahasa Indonesia, ensiklopedia bebas.” Pemerintahan Desa. 02 Juni 2022: <https://id.wikipedia.org/wiki/Pemerintah_Desa>.

Wikipedia. “Dari Wikipedia bahasa Indonesia, ensiklopedia bebas”. Desa. 01 Juni 2022. <<https://id.wikipedia.org/wiki/Desa#panjang-btn>>.